

おちか 愛 ランド



小値賀町立小値賀小学校 電話56-3141 大島分校 電話 56-3687
令和8年2月3日(火) 校長 岸 誠

にょこあいじん

『如己愛人』(自分を愛するのと同じように、身近な人も愛しましょう。)』



QRコードを読み取っていただくとホームページを見ることができます。小値賀小学
校の情報を様々な発信中です!



全校朝会

1月16日(金)に多目的室で行いました。内容は、2学期のふりかえりをもとにした3学期の抱負発表です。2年生代表の大〇〇さん、4年生代表の角〇〇都さん、6年生代表の佐〇〇海さん、佐〇〇海さん、濱〇〇大さん、森〇〇さんが発表しました。それらの内容について、簡単に紹介します。

【〇さん】

- 自主学習をがんばって、テストの点数を上げる。
- 相手が「いいな」と思えるようなあいさつをする。
- 言葉遣いに気をつけながら、みんなにやさしくする。



【〇都さん】

- 家庭学習の方法を考え、漢字練習をがんばる。
- 相手も自分も気持ちよくなれるような「お先にあいさつ」をがんばる。
- 5年生に向けて、学習面でも生活面でもお手本になれるよう力をつける。



【〇海さん】

- 2学期の修学旅行が心に残っている。
- みんなとの思い出をもっともっと作りたい。
- 長縄跳びの練習で、リズムよくすぐ入ることに気をつけている。
- みんなと力を合わせて、350回以上の新記録をめざす。



【〇大さん】

- みんなとの思い出をたくさん作る。
- 卒業までがんばる。



【〇〇さん】

- 卒業式に向けて立てた目標を達成するために、練習をがんばる。
- 先生や友だちの指示がなくても、自分で考えて行動する。
- 「お先にあいさつ」をがんばる。

給食集会

1月24日から30日までの「全国学校給食週間」にちなんで、1月23日(金)に「給食集会」を行いました。すこやか委員会の子どもたちが、「桃太郎」をモチーフに劇をしました。内容は、鬼たちに奪われた給食の材料を桃太郎たちが取り返しに行くというものでした。劇の台本は、すこやか委員会の子どもたちが話し合って作ったそうです。小値賀産の食材のありがたさや、栄養バランスのとれた食事をすることの大切さなどについて全校に伝えてくれました。集会の後、各学年に分かれて、いつも給食でお世話になっているスーパーの方々・パン屋さん・牛乳屋さん・栄養教諭・調理員さん・県学校給食会にお礼の手紙を書きました。

いつもおいしい給食を提供していただきありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
すこやか委員会のみなさん、準備や昼休みの練習、当日の進行など、いろいろとありがとうございました。

